

## ¡La Ciudad de Vaughan demuestra su Orgullo!

**VAUGHAN, ON (25 de junio de 2025)** – La Ciudad de Vaughan celebró el Mes del Orgullo con un evento especial en el Ayuntamiento de Vaughan el 24 de junio.

El evento contó con un discurso oficial del alcalde Steven Del Duca, la participación de la artista de la palabra hablada Madeline Rose Fiore, una ceremonia de izamiento de bandera, sesiones educativas de Pflag York Region, York Pride y palabras de Melissa Lantsman, miembro del Parlamento de Thornhill.

“El Mes del Orgullo es una maravillosa celebración de amor, visibilidad y representación. Vaughan es una ciudad inclusiva y acogedora, y debemos continuar esforzándonos por asegurarnos de que siga siendo así. Tenemos el compromiso de construir una ciudad en la que todos puedan mostrarse tal como son. Como alcalde de esta maravillosa ciudad, me enorgullece acompañar a la comunidad 2SLGBTQ+ en Vaughan y más allá”, dijo el alcalde Steven Del Duca.

Este evento es una celebración de la aceptación personal y social, los derechos legales y el orgullo de la comunidad 2SLGBTQ+, que sirve como plataforma para promover la diversidad, la equidad, la inclusión y el sentimiento de pertenencia. La Ciudad celebra la Semana del Orgullo todos los años desde 2003 y el Mes del Orgullo desde 2020.

Para obtener más información, visite [vaughan.ca/culture](http://vaughan.ca/culture).

-30-

**SOBRE VAUGHAN:** Vaughan es una de las ciudades de crecimiento más rápido de Canadá y tiene una población de más de 344,412 habitantes. Vaughan se fundó en 1991 e incluye a las comunidades de Concord, Kleinburg, Maple, Thornhill y Woodbridge. Este municipio con diversidad cultural se encuentra en el centro de la región de York y en el área del Gran Toronto.

**CONTACTO CON LOS MEDIOS:** Ciudad de Vaughan  
Departamento de Comunicaciones, Mercadotecnia y Participación  
905-832-2281 | [corpcomm@vaughan.ca](mailto:corpcomm@vaughan.ca)